



Prien: 1.000.- für den Kindergarten St. Irmengard

Beitrag

Da hatte Hauptgeschäftsstellenleiterin Katharina Weiß von der Volksbank Raiffeisenbank eG in Prien aber ein großes Geschenk dabei: Der Elternbeirat und die Leitung des Kindergarten St. Irmengard in Prien möchten sich herzlich für die großzügige Spende von 1.000.- bedanken! Das Geld kommt voll und ganz den Kindern zugute. Unter anderem können davon neue spannende Spielsachen und -geräte für drinnen und draußen angeschafft werden.

Foto: Hauptgeschäftsstellenleiterin der Volksbank Raiffeisenbank eG Prien: Katharina Weiß (links), Stellvertretende Leitung Kindergarten St. Irmengard: Conny Wilhelm-Heller (mittig), Elternbeirat vertreten durch Marianne Fischer (rechts)



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Kindergarten St. Irmengar
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Volksbank Raiffeisenbank